

Fecha <b>29.06.2014</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>16</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

# Cruz Roja capacita en guarderías

*La institución enfoca su taller a situaciones de emergencia, como hemorragias, quemaduras o atragantamientos*

**POR LILIAN HERNÁNDEZ**

*lilian.hernandez@gimm.com.mx*

Aunque el personal de las estancias infantiles sabe los cuidados que deben darles a los niños, ello es insuficiente para atender situaciones de emergencia, como hemorragias, atragantamientos o quemaduras, ya que carecen de conocimientos sobre primeros auxilios.

Debido a ello, la Cruz Roja Mexicana capacitó ayer sábado a personal de estancias infantiles coordinadas por la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), a fin de que sepan cómo actuar ante un accidente con los niños que están bajo su cuidado.

El taller está enfocado a situaciones de emergencia con niños, a fin de que los trabajadores de esos centros aprendan a manejar complicaciones pediátricas urgentes, ya que ello puede hacer la diferencia entre la vida y la muerte.

Rafael González, técnico en urgencias médicas e instructor nacional de la Cruz Roja, consideró que en guarderías y estancias infantiles aún existe poco conocimiento para atender emergencias de primeros auxilios y dada la res-

ponsabilidad que tienen, es de vital importancia que sepan cómo actuar, porque han visto que por el estrés y la desesperación al no saber qué hacer, maestros y responsables de las estancias han puesto en riesgo la vida de los niños.

Aunque cada año, la Benemérita Institución capacita a gente de esos centros infantiles, el técnico

en urgencias médicas comentó que es insuficiente, porque más gente necesita saber primeros auxilios en caso de que un niño sufra una hemorragia, una quemadura o se haya caído y no reaccione.

Entrevistado durante la impartición del curso, aseguró que si las personas responsables de esos centros infantiles saben poner en práctica lo que conocen de primeros auxilios eso puede hacer la gran diferencia, porque “sabe qué es lo que tiene que hacer y lo que no; hay situaciones que a veces no están controlados y el simple hecho de saber ese tipo de situaciones y solicitar la ayuda correspondiente es la diferencia entre la vida y la muerte”.

El instructor nacional del área de capacitación de la Cruz Roja explicó que al personal se le está preparando en la intención de identificar cualquier problema que pueda poner en riesgo la vida de los infantes, como saber si el niño tiene una herida, una hemorragia, una

fractura, una quemadura y hasta lo más complicado, que puede ser que se atragantó o que se desmaye y deje de respirar.

Aclaró que la falta de conocimiento de primeros auxilios entre los responsables de las estancias infantiles radica en que no tienen la práctica para enfrentar esas emergencias, lo cual es normal, porque no lo ponen en práctica todos los días como un socorrista o un médico.

Pero consideró que deben tener en mente conocimientos elementales, porque han visto que a veces los directores y educadoras de esas guarderías gritan y hasta discuten, pero no actúan.

“Todos gritan, se preocupan, se pelean entre todos, pero realmente no le hacen nada, no saben llamar a una ambulancia, no saben que hay instituciones que pueden apoyarlos como el 065 de la Cruz Roja, y toman la decisión de salir corriendo con ellos, o los atienden durante el trayecto y no hay una garantía de que vayan a llegar al lugar donde les ofrezcan la ayuda que requieran”, subrayó.

## ACCIDENTES

El objetivo de los cursos es que las educadoras puedan auxiliar a los niños mientras llega la ayuda.



Fecha <b>29.06.2014</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>16</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------



Foto: Luis Enrique Olivares

Personal de la Cruz Roja preparó a personal de estancias infantiles coordinadas por la Sedesol para socorrer a los niños que cuidan.